



Nº 040

Le 25 février 1989

LE MINISTRE CLARK CONVOQUE LES AMBASSADEURS
DES PAYS ISLAMIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il a convoqué les ambassadeurs et hauts-commissaires des États membres de l'Organisation de la Conférence islamique (OCI) résidant à Ottawa à une réunion qui aura lieu le mardi 28 février 1989. M. Clark pressera les gouvernements de l'Organisation de chercher une solution concrète à l'affaire Rushdie et un moyen de mettre fin aux menaces qui pèsent contre l'écrivain et ses éditeurs.

Cet appel lancé par M. Clark témoigne du désir du Canada de voir se dénouer l'affaire Rushdie, laquelle porte atteinte au droit fondamental à la liberté d'expression et au principe du respect mutuel qui doit régner entre peuples issus de cultures différentes.

L'OCI comprend quarante-cinq États musulmans ou partiellement musulmans d'Afrique, du Moyen-Orient et d'Asie. L'Organisation a été créée en 1971 et a notamment pour mandat de créer un climat propice à la coopération et à la compréhension entre les États membres et avec les autres pays. Vingt-cinq États membres de l'OCI ont une ambassade à Ottawa.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures